

**FERROVIAL SE ("FERROVIAL") COMUNICA LA RENUNCIA DE LA CONSEJERA  
NO EJECUTIVA DÑA. ALICIA REYES**

**Ámsterdam, 19 de enero de 2026.-**

Ferrovial SE ("Ferrovial") comunica que Dña. Alicia Reyes ha presentado su renuncia como Consejera no ejecutiva de Ferrovial por motivos personales y profesionales, con efectos desde hoy, 19 de enero de 2026.

La Sra. Reyes ha sido Consejera de Ferrovial desde 2021. El Consejo de Administración agradece a Dña. Alicia Reyes su contribución y dedicación a la compañía durante su mandato.

La composición del Consejo de Ferrovial y sus Comisiones está disponible en la página web corporativa (<https://www.ferrovial.com/es>).